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Pemerintah Kabupaten Tanggamus melalui Badan Perencanaan Pembangunan
Daerah (Bappeda) Tanggamus telah merencanakan pelaksanaan Musyawarah
Perencanaan Pembangunan (Musrenbang)Menyusun RKPD Tahun 2026 tingkat
Kecamatan yang dilaksanakan di Balai Pekon Bangun Rejo Kecamatan Semaka
Kamis (13/2/2025).

Kecamatan Semaka Gelar Musrenbang Dalam Rangka Menyusun RKPD Tahun 2026 di Balai Pekon Bangun Rejo



Turut hadir dalam kegiatan tersebut Anggota DPRD fraksi PKB Buyung
Alamsyah SE, Anggota DPRD fraksi PAN Bunyamin, DPRD fraksi PDIP Azmi
dan Didik,Bappelitbang Doni Sengaji Berisang, perwakilan dari dinas PUPR
Atriya ,Camat Semaka Afrizal, Perwakilan Polsek Semaka Perwakilan Koramil;
Kakon se Kecamatan Semaka dan BHP beserta Uspika Kecamatan Semaka 

 Bappeda kabupaten Tanggamus Doni Sangaji, menyatakan bahwa Musrenbang
tingkat kecamatan ini merupakan tahap penting dalam penyusunan Rencana
Kerja Pemerintah Daerah (RKPD) Kabupaten Tanggamus Tahun Anggaran 2026.

"Doni Sangaji juga menambahkan ” jika ada nanti usulan ke provinsi maka kita
akan usulkan ke tingkat provinsi juga untuk usulan jalan nasional juga akan kita
bawa ke Musrenbang Nasional ” tutupnya

Sementara itu Camat Semaka Safrizal mejelaskan bahwa Musrenbang bukan
hanya seremonial semata, melainkan kegiatan yang penting untuk menyusun
Rencana program pembangunan daerah tahun 2026, 

dengan banyak nya usulan dari 74 titik yang diajukan dari 22 Kepala Pekon yang
ada di Kecamatan Semaka sehingga mengerucut tiga titik yang menjadi sekala
prioritas , diantaranya jalan penghubung Banjar Negoro Sukaraja, jalan
penghubung Karang Agung, Sidomulyo, Talang Asahan,dan normalisasi sungai
way kacapura hingga ke muara tanjung burnai sepanjang kurang lebih 1000
meter kita berharap tiga usulan sekala prioritas tersebut segera dapat
terealisasi,"harapnya.

” Kegiatan Musrenbang tingkat Kecamatan ini adalah hasil dari Musrenbang
tingkat Pekon yang sebelumnya telah dilaksanakan dan hasilnya kita usulkan ke
Musrenbang tingkat Kecamatan dan mudah mudahan selanjutnya bisa di bawa
ke tingkat Kabupaten dan provinsi ” jelasnya.

Safrizal juga menyampaikan apresiasinya terhadap anggota DPRD yang turut
hadir serta harapan nya untuk bersama sama kita kawal sampai program yang
sudah diajukan menjadi skala prioritas dapat mewujudkan impian masyarakat
khususnya Kecamatan Semaka semoga kedepannya akan menjadi lebih maju
dan bisa bersaing dengan kecamatan lain.

” Alhamdulillah Musrenbang yang di laksanakan hari ini dihadiri oleh Anggota
DPRD Kabupaten Tanggamus, khusus nya yang ada di dapil dua apalagi kita
masyarakat Semaka tentunya sangat bangga mempunyai wakil rakyat begitu
semangat dan antusias serta peduli demi untuk memajukan wilayahnya
khususnya di dapil dua demi untuk menyambut perubahan kabupaten
Tanggamus tentunya kita berharap akan ada perubahan signifikan di Kecamatan
Semaka", harapnya.

Ditempat yang sama Anggota DPRD Kabupaten Tanggamus dari fraksi PKB
Buyung Alamsyah SE berjanji akan mengawal dan memastikan usulan usulan
yang menjadi sekala prioritas tersebut sampai terealisasi,"tegasnya 

Ditempat terpisah Kakon Bangun Rejo Sabar, menyampaikan usulan lainnya
yakni penanganan normalisasi pemberonjongan way Sukaraja ,"ungkapnya.



Ia berharap melalui musrenbang di tingkat kecamatan bisa menganggarkan
pembangunan bronjong sungai way Sukaraja yang melintasi beberapa pekon di
Kecamatan Semaka.

“Usulan bronjong ini kami sampaikan, karena berkaca pada tahun sebelumnya,
terjadi banjir yang sangat besar hingga menimbulkan kerusakan rumah warga
dan beruntung tidak menimbulkan korban jiwa, hal ini perlu disikapi, terlepas dari
program skala prioritas yang diajukan serta di sepakati oleh dua puluh dua
kepala Pekon yang ada di kecamatan Semaka”tutupnya

 


